
校訓「心ひとつに 明日を拓く」 教育目標：自己の確立に精励する生徒の育成
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１２日（水）５・６時間目、「認証式」と「第１

回生徒総会」が開催されました。

認証式では、各学級の学級委員長・副委員長が

全校生徒の前で紹介され、認証状が渡されました。

おめでとうございます。

学級の代表者として、学級担任の先生と相談し

ながら、選んでくれた仲間と一緒に、是非、「あた

たかい学級」づくりに力を尽くしてほしいと願っ

ています。よろしくお願いします！

学級 委員長 副委員長

１年１組 ○○○○ ○○○○ ○○ ○

１年２組 ○○○○ ○○○○ ○○○○

１年３組 ○○○○ ○○○○ ○○○○

１年４組 ○○○○ ○○○○ ○○○○

１年５組 ○○○○ ○○○○ ○○○○

２年１組 ○○○○ ○○○○ ○○○○

２年２組 ○○○○ ○○○○ ○○○○

２年３組 ○○○○ ○○○○ ○○○○

２年４組 ○○○○○ ○○○○ ○○○○

３年１組 ○○○○ ○○○○ ○○○○

３年２組 ○○○○ ○○○○○ ○○○○

３年３組 ○○○○ ○○○○ ○○ ○

３年４組 ○○○○ ○○○○○ ○○○○

３年５組 ○○ ○ ○○○○ ○○○○

次に、生徒会長から、特別委員会の選挙管理委

員長・応援団長に認証状が手渡されました。

選挙管理委員長 ○○○○○ 応援団長 ○○○

生徒会長 ○○○ ○

〃副会長 ○○ ○ ○○○○ ○○○○○

委員会 委員長 副委員長 書記

生活 ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○
学習 ○○○○○ ○○ ○ ○○○○ ○○ ○

図書 ○○○○ ○○○○○ ○○○○ ○○○○
放送 ○○○○ ○○ ○ ○○○○○ ○○○○

広報 ○○○○ ○○○○ ○○ ○ ○○○○
整美 ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○

○○○○○○
環境 ○○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○○

保健 ○○○○ ○○○○○ ○○○○ ○○○○

給食 ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○
体育 ○○○○○ ○○○○ ○○○○○ ○○○○

交通安全 ○○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○○
JRC ○○○○ ○○○○ ○○○○○ ○○○○

中央 ○○ ○ ○○○○ ○○○○ ○○○○
【今年度及び前期の生徒会役員】

認証式 ＆ 第１回 生徒総会 その後、生徒総会が開催されました。

開式の言葉に続いて生徒会長のあいさつがあり、

その後、議長団が選出され、議事に入りました。

最初に、各委員会の委員長から前期の活動目標

や集団討議で出された質問に対する回答等の説明

があり、それを受けて質問等のある生徒がマイク

の前に立ち、意見交換等を行いました。

本校の目指す「気づき、考え、行動する生徒」

の実現、よりよい学校づくりに向けて、「心ひとつ

に」取り組んでほしいものです。

皆さん！どうか、よろしくお願いします！

【認証式の様子】 【生徒総会の様子】

先日、ある教育関係の冊子を読んでいて、保護

者の皆さんにもご理解いただきたいことが書かれ

てありましたので、紹介します。

なお、このことが「学校の責任逃れだ！」とな

らず、保護者の皆さんの正しい理解につながり、

学校との連携が一層強まることを期待しています。

その記事は、「校外での出来事の責任は保護者に

ある」というものです。内容は、「ある商業施設で

生徒間のトラブルが発生した。関係者が、すぐに

学校に連絡し、対応をお願いしたようだが、その

対応は間違っている。」という内容でした。

何か不祥事が起きると「学校は何を指導してい

るんだ！」「先生たちは何をしているんだ！」とい

うお叱りにつながることがありますが、学校外で

のトラブルに関しては、保護者の責任ですので、

保護者間で解決することが求められます。文部科

学省からも「児童生徒が補導された時の対応」は

「基本的には学校以外が担う業務」と示されてい

ます。

ですから、最近増えてきている「ネット上での

トラブル」に関しても、保護者間か、そうでなけ

れば警察に相談して解決することになります。

もちろん学校では、そのようなトラブルが起き

ないよう、様々な方法で指導を繰り返しますし、

保護者の皆さんから相談を受ければ、学校が中に

入って、解決に向けた最善策を一緒に考え、対応

していきたいと考えています。今後とも、どうか、

よろしくお願いいたします。

保護者の皆さんへ


